

■2019. 11. 24 若竹祭

■高等部1年：海、山、屋島、源平、ポーン



1年生は、海あり山あり歴史ありの屋島で体験した宿泊学習にちなんだクイズやゲームの出し物をしました。また、迫力満点の源平合戦絵巻ショーや源平パレードも披露しました。

■高等部2年：東部わがままワイワイランド



2年生は、修学旅行の思い出をテーマに展示やゲームコーナー、ダンスショーをしました。水族館やデジタルアート、ミュージカル観劇など、楽しかった思い出をお客様に伝えるために、接客やダンスを頑張りました。

■高等部3年：HERO CAFE



3年生は、ドーナツを販売する模擬店「HERO CAFE」をしました。26名の“ヒーロー”が、それぞれの役割を果たし、協力して精一杯のおもてなしをしました。ビデオ「高等部3年間の軌跡～26人のヒーローたち～」も上映しました。

■中学部1年：ムーミンハウスであそぼうよ！



校外学習で見たプラネタリウムのキャラクターの世界をテーマに、ゲームと展示をしました。当日は、たくさんの人に楽しんでもらいました。

■ 中学部 2 年：ゆめの国 T ランド



夢の国をモチーフとしたゲームランドを開店しました。キャラクターにふんした衣装を身にまとい、大きな声で元気にお客さんをもてなすことができました。

■ 中学部 3 年：ヌードルカフェ「はんなりや」



「いらっしゃいませ」「麺をお選らびください」と、笑顔での接客にお客さんも笑顔になり、店内はとて面白い雰囲気でした。担当した仕事もがんばりました。

■ 小学部 1 年：おいでよ！段ボールランド

遊びの時間に作った「転がし卓球」や「ロボット玉入れ」コーナーで「いらっしゃいませ」と接客したり、お客さんに「頑張って」と応援したりしました。また、1 学期の校外学習で行ったミニチュア見遊館のような段ボールの家で段ボールピザとジュースのおもてなしをしたり、段ボールクッキーのお土産を渡したりしました。初めての若竹祭を、笑顔いっぱい、元気いっぱいで過ごすことができました。



■ 小学部 2 年：おかしのへやであそぼう

入口で「どうぞ」と案内をしたり、遊びの時間に作ったおいしそうなケーキやジュース、ドーナツを使った輪投げコーナーで「いらっしゃいませ」「がんばれ」と元気よく接客したり、最後に手作りの粘土のクッキーをお土産として渡したりしました。笑顔あふれる楽しい時間を過ごすことができました。



■小学部3・4年：演劇「おおかみと10ぴきのこやぎ」

大玉転がしや音読、キックボードやカスタネットなど得意なことを披露したり、おおかみから逃げたり、おおかみのお腹からこやぎを助けたりする演技などを頑張りました。フィナーレでは、みんなで楽しく元気いっぱい「ヤングマン」を踊りました。せりふを練習して録音することにも挑戦しました。大勢の観客の前で緊張したけれど、たくさん拍手をいただき、子ども達一人ひとりの充実感、達成感につながりました。自信に満ちた顔がすべてを物語っています。



■小学部5年：ももたろうワールド

第一部の「ももたろうボウリング」では、「ももたろう」の登場人物の衣装を着た児童達によるボウリング店をしました。ストライクやスペアが出た時はみんなで「やったー」と言って大喜びし大盛況でした。第二部の「ももたろう一座」では、ももたろうダンスを披露したり、「ももたろう」と「おおきなかぶ」の紙芝居をしたりと、たくさんのお客さんの前で緊張しましたが上手に発表できました。お客さんに喜んでもらい、児童達も達成感を感じられてとてもうれしそうでした。



■小学部6年：すま・あわじへGO!GO!GO!

楽しかった修学旅行を思い出して素敵な旅を企画しました。海のトンネルや大水槽には、キラキラ光る魚や海の生き物をたくさん作り展示しました。「動物えさやりゲーム」では、コアラにはユーカリを、うさぎには人参をあげる体験コーナーを作りました。当日は、子ども達一人一人が受付係・案内係に分かれて、それぞれが担当するコーナーで、来店客を素敵な旅へ案内することができました。牛乳パックですいたお手製カードを渡し、記念スタンプを押して旅を無事に終えることができました。

